

## Actualidad

### Estos son los libros que desearás leer en 2015

Nos espera un primer trimestre literario que pone los pelos de punta

Por: [Luna Miguel](#), viernes 2 de enero de 2015



Ya huele a tinta, y a imprenta, y a papel calentito, como recién salido del horno. Ya huele a esos libros de 2015 que las editoriales grandes y las editoriales pequeñas sueltan al mundo con ganas, para celebrar los primeros meses del año que entra con los mejores títulos posibles. Pero también huele a saliva, y a uñas mordisqueadas, porque a pesar de haber recibido regalos de Navidad, **los buenos lectores ya andan ansiosos** por leer aquello que sus autores preferidos han escrito para ellos.

Si 2014 comenzó con la certeza de que sería "El año de las escritoras", **2015 viene cargado de brutalidad, de grandes firmas, y de debuts esperanzadores**. Por eso, hemos repasado algunos de los catálogos que anuncian las novedades del primer trimestre del año, seleccionando los títulos que más nos emocionan y que más deseamos tener en nuestras manos y en nuestras bibliotecas personales. Cómic, poesía, novela, ensayo: aquí, siempre, lo queremos devorar todo.

**1. El año del pensamiento mágico**, de Joan Didion (Literatura Random House)



*De las grandes Joan Didion y Agota Kristof a la poesía de jóvenes como Ben Lerner o Alberto Acerete. ¿Hay ganas, eh?*

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

## PlayGround

Más leídos Destacados Últimos



**Antes de suicidarse, esta ...**  
"Mi muerte tiene que significar algo"



**Tres raveros se pasan con ...**  
Hablamos con tres jóvenes valencianos que aseguran

haber ...



### Los adultos tenemos miedos ...

Fran Krause preguntó a distintas personas sobre sus ...



### Así se vive en el pueblo ...

Fotografías de un lugar dos veces más gélido que tu ...



### Las sirenas también ...

Las ilustraciones de Sara Fratini son un chute de ...

Joan Didion es una de nuestras maestras. La periodista que nos enseñó a contarlo todo, se vierte entera en *El año del pensamiento mágico*, un libro de muerte, una confesión de duelo donde la intimidad es un arañazo. Literatura Random House reedita este volumen y lo suma así a la biblioteca de la obra de esta impresionante autora.

## 2. *El hambre*, de Martín Caparrós (Anagrama)

Después de la novelita *Comí*, Martín Caparrós ya nos dejó con los estómagos completamente revueltos. Con el ensayo *El hambre* lo que pretende hoy es removernos la conciencia y entregarnos una crónica de su búsqueda del hambre por el mundo. ¿Por qué no comemos? ¿Por qué nos desnutrimos? ¿Por qué tantos millones de personas alrededor del mundo conocen tan bien el sonido de sus vacías tripas? ¿Y qué podemos hacer nosotros al respecto? O peor, ¿podemos?

## 3. *Monstruo Espagueti*, de Anastasia Bengoechea (La Cúpula)

Anastasia Bengoechea, mejor conocida como Monstruo Espagueti, revolucionó las redes sociales en 2014 gracias a sus brutales viñetas. La feminidad más punk, la realidad sobre las relaciones modernas, la ironía y la autocrítica son las claves que han llevado a que sus trazos rebeldes se hayan convertido en una Biblia. A finales de enero su primer libro verá la luz. Ya suenan las carcajadas a lo lejos.

## 4. *La analfabeta*, de Agota Kristof (Alpha Decay)

En los últimos meses el catálogo de Alpha Decay se ha llenado de mujeres imponentes: Jaeggy, Davis, Williams, Kraus... El catálogo de 2015 abre también con una de esas voces que son parte de la mejor literatura, esa que a veces queda escondida pero que deslumbra por su humanidad y por su brutalidad. Los que disfrutaron de *su Claus* y *Lucas* no podrán perderse esta obra autobiográfica que tantos retos promete.

## 5. *Elegías Doppler*, de Ben Lerner (Kriller71)

Ben Lerner se convirtió en uno de los jóvenes novelistas más leídos y queridos en el mundo anglosajón y en nuestro país gracias a *Saliendo de la estación de Atocha*. Esta novela publicada en su momento por Literatura Mondadori, acaparó la atención de autores tan distintos como Tao Lin y John Ashbery. Ahora, Ben Lerner regresa a nuestra escena, pero no con una novela sino con una selección de su poesía que podremos leer en